

Компания MARLINK обеспечивает оборудованием безопасности всех участников (гоночная категория, категория ассистанс, пресса) во время гонки. Залог за аренду каждого прибора является обязательным. Этот залог необходимо оплатить в компанию MARLINK EVENTS SAS до момента передачи следующего оборудования:

MARLINK provides the satellite tracking and safety equipment to all competitors and assistance/press vehicles of the rally. A deposit is mandatory for every rental and is payable to MARLINK before the delivery of the following devices at the administrative checks:

- Иритрак: 1500€     Радиомаяк: 300€     Спутн.телефон Iridium: 1500€     Спутн.телефон Thuraya: 800€  
Iritrack                      Distress Beacon                      Iridium Sat phone                      Thuraya Sat phone

**СОГЛАСИЕ НА ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ДАННЫХ КРЕДИТНОЙ КАРТЫ  
AUTHORIZATION TO CHARGE DEPOSIT BY CREDIT CARD**

Я нижеподписавшийся, \_\_\_\_\_ даю свое согласие компании Société MARLINK, 114 avenue d'Alfortville – 94600 Choisy Le Roi, на блокировку суммы залога на обязательное оборудование безопасности, используемое на гонке, на следующей кредитной карте:

I \_\_\_\_\_ allow the company MARLINK, 114 avenue d'Alfortville – 94600 Choisy Le Roi, to charge the deposit for the mandatory safety equipment used during the rally on the following credit card:

Залог (в евро) : \_\_\_\_\_  
Deposit (in €)

Пилот : \_\_\_\_\_  
Driver(s)

Ралли : \_\_\_\_\_  
Rally

Дата / Место : \_\_\_\_\_  
Date / Done at

Владелец карты : \_\_\_\_\_  
Card holder

- VISA  
 MASTERCARD

Номер карты : \_\_\_\_\_ - \_\_\_\_\_ - \_\_\_\_\_ - \_\_\_\_\_  
Card number

ОПЛАТА AMERICAN EXPRESS НЕ ПРИНИМАЕТСЯ / NO PAYMENT BY AMERICAN EXPRESS

Срок действия : \_\_\_\_\_ / \_\_\_\_\_  
Expiry date

Защитный код: \_\_\_\_\_  
Security code

Подпись : \_\_\_\_\_

E-mail : \_\_\_\_\_

Сумма депозита будет заблокирована на Вашей кредитной карте в течение 30 суток с момента проведения транзакции. Эта сумма не будет обналичена MARLINK EVENTS SAS, а будет только заблокирована на Вашем счете!

Сумма залога будет обналичена в случае невозврата / кражи / поломки или отключения радиомаяка / приобретение во время гонки зап.частей для Iritrack, также его ремонта и обслуживания. В случае поломки сумма, потраченная на ремонт, будет удержана из залога согласно выставленному счету с возможностью получения денежной суммы в течение 60 дней по окончании ралли.

The amount of the deposit will be charged on your credit card for a period of a month from the date of transaction. The amount is not cashed but only blocked!

Cashing of deposit in case of non restoration, theft, destruction of the devices or launching of the distress beacon / Iritrack spare parts requested during the rally as well as after-rental maintenance.

In case of damages, the amount of the repairs is likely to be cashed from the deposit within 60 days from the end of the rally.